



Écoles institutionnelles de la Passerelle et de la Pierre-Douce Info-parents – Octobre 2024



Chers parents,

Le premier mois de l'année scolaire est déjà écoulé et la routine commence à s'installer. Ce mois a été un temps d'ajustement pour les élèves et le personnel, dans un climat bienveillant. Le renforcement positif des comportements favorise l'autonomie des élèves, ce qui est essentiel en ce début d'année.

Vous recevrez la première communication d'ici le 15 octobre 2024, et trois bulletins seront distribués durant l'année. N'hésitez pas à contacter l'enseignante de votre enfant ou un membre du personnel si vous avez des préoccupations. Pensez également à vérifier régulièrement le sac d'école et à rester attentifs aux informations envoyées par l'école.

En octobre, les températures peuvent varier. Veuillez habiller votre enfant en conséquence (manteau chaud, gants, tuque, bottes, etc.) et pensez à marquer ses vêtements pour faciliter leur identification.

Merci aux parents qui ont assisté à l'assemblée générale et aux rencontres avec les enseignantes.

Bon mois d'octobre et restez attentifs à vos courriels pour les prochaines communications de l'école.

David Poulin,
directeur

Dates importantes à retenir

- 1- Lundi 14 octobre 2024 : Action de grâce, **CONGÉ pour les élèves**
- 2- Mardi 15 octobre 2024 : Date limite où les parents recevront la première communication
- 3- Mardi 15 octobre 2024 : Première séance du Conseil d'établissement à 18h30

REMERCIEMENTS

Bouteilles et canettes

Un grand merci à tous les résidents de la Municipalité de St-Jacques-de-Leeds, ainsi qu'aux parents et membres du personnel pour leurs dons de bouteilles et de canettes. Votre générosité est grandement appréciée ! Merci également aux parents bénévoles pour leur engagement dans ce magnifique projet ! Pour la municipalité de St-Pierre-de-Broughton, c'est un rendez-vous le 3 octobre!!!

CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT

Prenez note que la première séance du Conseil d'établissement aura lieu le **mardi 15 octobre 2024 à 18h30 à l'école de la Pierre-Douce.**

Les membres-parents qui siègent au Conseil d'établissement sont Mmes Céline Denis, Marie-Pier Paré, Pamela-Ann Bouchard-Gagnon, Anabelle Bolduc et Marie Prévost. Quant à elles, Mme Kathy Létourneau et Mme Maryline Corbin agiront en tant que substitut.

EXAMEN DE LA VUE

Comme vous le savez, la vue joue un rôle franchement important dans les apprentissages de nos élèves. Que ce soit pour la lecture, d'exploiter des affiches sur les murs, etc. Par prévention, un examen de la vue est une étape importante qui permet de nous assurer, en tant que parents, du bon fonctionnement de cette porte d'entrée des apprentissages. Si ce n'est déjà fait, je vous encourage de le faire auprès de votre ou vos enfants.

RAPPELS DES COORDONNÉES DU SECRÉTARIAT ET DE LA DIRECTION

École de la Passerelle

Secrétariat : 418 424-3777, poste # 4500

Direction : 418 424-3777, poste # 4501

École de la Pierre-Douce

Secrétariat : 418 424-3450, poste # 4700

Direction : 418 424-3450, poste # 4701

Il est important de se rappeler qu'en cas de préoccupation(s), il est toujours possible de communiquer avec l'enseignante ou l'enseignant de votre enfant. Aussi, tout autre intervenant de l'école peut être disponible pour vous.

HORAIRE DU SECRÉTARIAT - PASSERELLE ET PIERRE-DOUCE

	Lundi	Mardi	Mercredi	Jeudi	Vendredi
Mme Véronique	 Passerelle ou Pierre-Douce	Absente	 Pierre- Douce	 Passerelle	Absente

L'ARRIVÉE À L'ÉCOLE

Pour les élèves qui ne prennent pas le transport scolaire, nous vous rappelons que les élèves peuvent arriver **le matin à partir de 7 h. De plus, nous vous rappelons qu'il est interdit d'entrer dans la cours d'école avec votre véhicule et vous ne devez pas vous stationner à l'endroit où les autobus débarquent les élèves.** Merci de votre collaboration.

CHAUSSURES

Dans le but de garder notre école propre, **deux paires de chaussures sont nécessaires à partir du 15 octobre.** Votre enfant devra avoir une paire pour l'extérieur (adaptée à la température) et une pour l'intérieur.

PREMIÈRE COMMUNICATION

Comme mentionné dans mon mot au début de cet Info-parents, la première communication vous parviendra **au plus tard 15 octobre 2024.**

CAPSULE SUR LE TRANSPORT SCOLAIRE



LA SÉCURITÉ **SANS** COMPROMIS



Le plus grand danger en transport scolaire se situe à l'extérieur de l'autobus.

Comme parents, vous pouvez contribuer à la sécurité des enfants lorsque vous circulez en présence d'un autobus scolaire, que ce soit sur la route, en zone scolaire ou **dans la cour de l'école de votre enfant**.

Soyez attentif à la signalisation en zone scolaire ainsi qu'aux abords et dans la cour de l'école.

Soyez toujours vigilant en présence d'un autobus scolaire.

Soyez respectueux des règles du Code de la sécurité routière, particulièrement en présence d'enfants.